

VIERVERDE

ESLOVENIA MÁGICA DESDE ALBACETE

SALIDA EL 22 DE SEPTIEMBRE



DESDE 1812€ - 8 DÍAS

ITINERARIO

Visitarás: Alpes Julianos, Costa Eslovena, Ljubljana

Vive la esencia de Eslovenia: desde la elegante Ljubljana hasta las históricas Maribor y Ptuj, explorando cuevas mágicas, degustando vinos en Goriska Brda, y maravillándote con los lagos Bohinj y Bled. Una odisea única llena de encanto y belleza.

Itinerario completo y detallado del viaje "Mágica Eslovenia":

- Día 1: Ciudad de origen, Ljubljana, Alpes Julianos

Llegada a Ljubljana y traslado a los Alpes Julianos. Acomodación en el hotel y alojamiento.

- Día 2: Alpes Julianos, Bohinj, Bled

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Salida hacia el lago Bohinj, en el corazón del Parque Nacional de Triglav, uno de los parques nacionales más antiguos de Europa, es el lago natural más grande de Eslovenia, por encima del cual se levantan los intactos pastos alpinos y los picos de montaña. Continuación hacia Bled, lugar que los turistas descubrieron a mitad del siglo XIX, después de que el médico suizo

Arnold Rikli construyera su famoso balneario, y donde podremos admirar su lago. Almuerzo en restaurante. Posteriormente visita al castillo de Bled construido sobre la cima de un acantilado a 130 metros de altura. Regreso al hotel.

Día 3: Alpes Julianos, Valle de Soca, Costa Eslovena

Desayuno en el hotel y salida hacia el valle de Soca con una breve parada para admirar su hermoso paisaje. Continuación hacia Goriska Brda, donde realizaremos una degustación de vinos con aperitivo en una bodega, tiempo libre y continuación la Costa Eslovena. Llegada, acomodación y alojamiento en el hotel.

- Día 4: Costa Eslovena, Piran, Koper

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Por la mañana visita guiada por la pequeña aldea de Piran. Esta ciudad fue parte de la República Veneciana, por lo que su arquitectura recuerda mucho a la famosa Venecia. Continuación a Koper, quizá la ciudad con más personalidad de la costa eslovena, ubicada en un asentamiento que data

del 1500 a.C. con esencia romana, pero con trazos de todas y cada una de las culturas que pisaron su suelo. La estructura urbana ha sufrido numerosos cambios y ofrece una historia variada y una visita muy interesante. Almuerzo en un restaurante local. Regreso al hotel.

- Día 5: Costa Eslovena, Postojna, Castillo de Predjama, Ljubljana

Desayuno en el hotel y salida hacia la zona de Carso donde nos esperan dos joyas mágicas, la Reina de todas las cuevas, Postojna, la única en el mundo que cuenta con un tren eléctrico; y el castillo de Predjama, construido dentro de la boca de una cueva. Almuerzo en restaurante en ruta. Por la tarde traslado a Ljubljana. Acomodación y alojamiento en el hotel. Tiempo libre a disposición de los Sres. clientes.

- Día 6: Ljubljana

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Este día realizaremos una visita panorámica de Ljubljana, durante la cual conoceremos el casco antiguo, el Ayuntamiento, la Fuente de Robba, los Tres Puentes, la Universidad y el Centro Cultural. Al final de la visita subida en funicular hacia castillo para

obtener las mejores vistas de la ciudad. Tarde libre para disfrutar de la ciudad.

- Día 7: Ljubljana, Maribor, Ptuj, Ljubljana

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Salida por la mañana hacia Maribor, la segunda ciudad más grande de Eslovenia, conocida por su viñedo, el más antiguo del mundo que cuenta con más de 400 años de antigüedad, la ciudad fue elegida Capital Cultural Europea en 2012. Realizaremos una visita guiada por el centro histórico. Almuerzo en restaurante. Por la tarde visita de Ptuj, una verdadera experiencia de historia. Después de la visita tiempo libre y regreso a Ljubljana.

- Día 8: Ljubljana, ciudad de origen

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

LJUBLJANA: H. B&B Park 3* **COSTA ESLOVENA:** H. LifeClass Hotels 4* **ALPES JULIANOS:** H. Elegans 4*

¿QUÉ INCLUYE?

- Avión ida y vuelta
- Traslado aeropuerto - hotel - aeropuerto
- Servicio de autocar según itinerario con guía acompañante
- Estancia de 7 noches en hoteles */** en régimen de alojamiento y desayuno o media pensión según régimen elegido
- 4 almuerzos
- 1 degustación de vinos con aperitivo incluido
- Subida en funicular en Ljubljana
- Entradas: castillo de Ljubljana, castillo de Predjama, la cueva de Postojna y castillo de Bled
- Tasas turísticas en los hoteles
- Seguro de viajes básico

No incluye

- Ningún servicio que no esté claramente especificado en el programa.
- Bebidas en las comidas.

Existe la posibilidad de que se altere el itinerario y/o establecimientos incluidos, conservando siempre el contenido total del mismo y las categorías hoteleras. Dependiendo del horario de los vuelos, cabe la posibilidad de que no pueda usarse el servicio de desayuno o cena en el hotel lo que no dará derecho a reembolso del servicio. Durante el viaje los guías podrán ofrecerles alguna visita opcional no incluida y no indicada en el programa. El nombre de los hoteles se indicará unos días antes de la salida de su viaje.

PRECIO

MUY IMPORTANTE -----> EL PRECIO VA CAMBIANDO SEGÚN SE VAN LLENANDO PLAZAS POR LA TARIFA AÉREA

Precio desde por persona en habitación doble en base a tarifa básica. AD+ (alojamiento y desayuno en el hotel y almuerzos según programa). MP+ (media pensión en el hotel y almuerzos según programa). Consulten tarifa media y alta.

Precio en alojamiento y desayuno por persona en habitación doble : 1812 €

Precio en media pensión por persona en habitación doble: 2040 €